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本报讯（深圳侨报记者 王晶
晶）昨日下午，区长戴斌主持召开区政
府六届五十次常务会议，听取审议并原
则通过《关于新时代加快卫生事业发
展的若干意见（送审稿）》和《关于加快
公立医院提升三年行动计划（送审
稿）》。记者从会上获悉，到 2020 年
底，全区医院供应病床位拟比2017年
底增加 30%，拟新增三级甲等医院 2
家，届时全区医疗卫生事业发展不平
衡不充分的现状将得到较大改善。区
领导刘智勇、谷更军、高旭敏等参加会
议，区人大常委会副主任杨锦科、区政
协副主席杜楚明等列席会议。

《关于新时代加快卫生事业发
展的若干意见（送审稿）》针对龙岗

区医疗卫生事业发展存在的问题，
提出 27 条系列指导意见，目标是到
2020年底，全区医疗卫生事业发展不
平衡不充分的现状得到较大改善，全
区供应床位比 2017年底增加30%（可
供应床位达到1.09万张，每千常住人
口床位数达到 4.3 张），新增三级甲等
医院2家，全区孕产妇死亡率、婴儿死
亡率和5岁以下儿童死亡率等居民健
康主要指标达到国内先进水平。这
27 条系列指导意见共涉及八部分，
包括：坚定不移把人民健康放在优
先发展的战略地位，加快推动卫生
事业发展；着力深化体制机制改革，
充分激发发展活力；着力加强卫生
人才队伍建设，打造高素质的人才

队伍；着力提升医疗服务水平，更好
满足群众就医需求；着力改善公共
卫生服务质量，筑牢群众健康屏障；
着力加快信息化进程，促进医疗卫
生事业快速发展；着力加强党的建
设，为加快卫生事业发展提供坚强
的政治保障；强化组织保障，确保工
作落实。

作为《关于新时代加快卫生事
业发展的若干意见（送审稿）》的配
套文件之一，《关于加快公立医院提
升三年行动计划（送审稿）》提出，通
过三年努力，达到“医疗卫生整体实
力大幅增强、公立医院公益性全面
巩固、现代医院管理制度基本建立、
智慧医疗服务体系更加完善、医疗

行业发展环境持续优化”五大发展目
标，实现公立医院“医疗技术水平、医
疗服务水平、医院管理水平”三大显著
提升。

戴斌指出，区委区政府高度重视
医疗卫生事业，将毫不含糊地支持、加
快卫生事业发展各项工作，着力补齐
短板，解决历史欠账。他要求，要对原
有的调研论证进行系统分析，分出轻
重缓急，综合考虑医院规划布局；各项
目资金要尽量准确测算，改变思路多
渠道考虑资金安排；要学习借鉴兄弟
区在开办民营医院上的好经验，出台
一系列配套政策措施，大力支持民营
医院发展。

会议还通报、审议了其他议题。

本报讯 （深圳侨报记者 张
鹏）备受市民关注的红棉路与沙荷
路告别“断头”历史实现全线贯通！
昨日，龙岗区举行红棉路、沙荷路通
车仪式，在国庆节前夕兑现了党委
政府对百姓的庄严承诺。区长戴斌
参加仪式并宣布两条路正式通车，
区领导陈少雄、谷更军、杨钦星、黄
惠波、臧动，区老领导欧官成与部分
人大代表、政协委员、居民、企业代
表等参加通车仪式。

红棉路是龙岗区内一条城市 II
级主干道，规划设计双向 6车道，起
点接布吉街道东西干道，终点连接
龙城街道爱南路，自西向东串联起
布吉、横岗、园山、龙城等 4个街道，
全长12.8公里。项目于2004年完成
可行性研究报告并批复概算，2007
年正式启动建设，由于受拆迁、架空
线迁改、油气管线迁改等问题影响
而“断头”。沙荷路起于丹平快速路
樟树布立交，终于宝荷路，全长约
17.14公里。其中，中段、东段（横岗
牛始埔至宝荷路段，长约 14.32 公
里）已于 2011年建成通车，西段（横
岗牛始埔段-穿越深圳水库库尾-与
樟树布立交相接）由于涉及水源保
护等问题暂缓建设。为打通“断头
路”，2014年龙岗区提出将沙荷路与
盐排高速连接的思路，并在 2015年
初得到市政府的同意。

在历届区委区政府打下的坚
实基础上，2016年 10月，龙岗区委
区政府承诺两年内打通红棉路与
沙荷路。今年，在龙岗区“作风建
设提升年”和“东进战略攻坚年”背
景下，吹响了两条路攻坚的冲锋
号。在打通红棉路与沙荷路两条

“断头路”的工作中，龙岗区相关部
门及街道形成了“部门+”的配合模
式，坚持“合力攻坚，提质增效”的
原则，克服了征地拆迁、管线迁改、
工程难度大等难题，打通两条“豪
华断头路“，兑现对百姓群众的庄
严承诺。

“红棉路的打通，我们终于告别
了行路难，周边环境也焕然一新，我

们打心眼里感谢区委区政府，感谢
辛勤的施工人员！”当天的通车仪式
上，横岗街道四联社区居民代表陈
礼成表示。企业代表蔡中南表示，
红棉路的修通为企业和群众解决了
一个萦绕心头多年的大难题，“出行
方便了，员工心也稳住了，企业经营
成本也下降了。”

红棉路和沙荷路的贯通将加强
龙岗区与市中心区的交通联系，完
善和提升龙岗区路网体系，同时也
将逐步构建起城区经济走廊，对沿
线社区和企业的发展带来新的机
遇。此外，道路全线贯通使得市民
出行更加便利，沿路从布吉到龙岗
中心城给市民更多可选择的方向，
将有力缓解水官高速和龙岗大道的
交通压力。

区政府常务会议审议并原则通过《关于新时代加快卫生事业发展的若干意见（送审稿）》

2020年底前全区拟新增2家三甲医院

红棉路与沙荷路昨日全线贯通
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一条红棉路，牵动众多龙岗人的
心。从立项至全线通车，这条曾被称
为“豪华断头路”的市政道路成功摘掉
了“断头”的帽子，变身名副其实的“豪
华路”。看着绵延的红棉路，崭新洁白
的标线，昨日的通车仪式现场，龙岗区
原副区长欧官成感慨良多：“红棉路的
全线通车，让我们发自内心的高兴。”

因受征地拆迁、管线迁改等问题影
响，红棉路的建设工作有些“坎坷”，但
历届区委区政府一直把打通红棉路作为
全区的一项重点民生工作。任职副区长
期间，欧官成曾分管交通运输工作，加之
自己本身就是横岗贤合人，对于红棉路
的建设有着一份特殊的情结。

红棉路2007年正式启动建设，至
2011年8月已分段累计建成8公里，但
由于征拆问题，横岗街道四联社区贤
合路段出现“断头”。当时，已经退休
的欧官成带头签订了征拆合同，并在
2017年带头拆掉了自家房屋。不仅如
此，去年，欧官成先后四次回到贤合居
民小组召开动员会，鼓励居民配合征
地拆迁工作。

在他的带动下，一批本地居民主动
签约，为红棉路的打通奠定了基础。“路
修通了，居民的出行条件变好了，周围
环境也跟着提升了。”欧官成对家乡的
未来充满期待，“未来地铁通车后，横岗
将迎来更大的发展机遇。” （张鹏）
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红棉路沙荷路通车仪式现场。深圳侨报记者 张臻斐 摄


